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El PSOE avanza que "ya hay empresas" interesadas en el
aeródromo de Garray

La situación en el aeródromo de Cuatro Vientos estaría llevando a las firmas ubicadas en estas instalaciones a buscar otras
alternativas y el aeródromo soriano podría ser una de ellas

Heraldo. Soria

El PSOE y la PPSO avanzaron ayer a HERALDO que "habría varias empresas" interesadas en poder gestionar el
aeródromo de Garray, una vez que la comisión de Planes Provinciales, celebrada el pasado lunes, decidiera por
unanimidad rescindir el contrato a la actual concesionaria, Álamo Aviación, por incumplir de forma reiterada el pliego de
condiciones.

Según indicó ayer el portavoz del grupo de diputados socialistas, Ángel Núñez, "todo parece indicar que la actual
situación del aeródromo de Cuatro Vientos estaría llevando al interés de varias empresas por Garray".
 
Y es que, apuntó, el grupo socialista puso de manifiesto durante la comisión que tal vez "éste no fuera el mejor
momento para rescindir la concesión" debido a que la crisis económica afecta a todos y, por ende, también a las
empresas aéreas, planteando, incluso, "dar un pequeño plazo hasta el verano" para que Álamo Aviación subsana los
incumplimientos en el pliego.
 
Sin embargo, el socialista indicó que "se nos trasladó que los problemas que están viviendo otros aeródromos, con
cancelaciones en el de Cuatro Vientos, pueden abrir las puertas al interés de las empresas por las instalaciones de
Soria". Por ello, finalmente, la decisión de la rescisión del contrato contó con el voto unánime de todos los grupos (PP,
PSOE y PPSO).

>>Más información en la edición impresa

Comentarios : 3

MEA CULPA, SEÑORA LULU.  (22/02/12 17:23)
Disculpe, señora Lulu. Como usted ha actuado, así deberían actuar cuando procediera
en razón de otros comentarios que podamos hacer, a los que no tenemos ninguna
respuesta más que el desprecio. Respetando las formas de educación escrita que
siempre se deben utilizar, y considerando que las formas incorrectas las cortan los
señores de Heraldo cuando procede, lo que le digo sería muy interesante.

Lulu  (22/02/12 13:31)
El equipo de Gobierno ya dió esta información ayer! No entiendo porque esa extrañeza
por la noticia!

¿¿ QUÉ PASA CON EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN ??.  (22/02/12 12:43)
Lo normal hubiera procedido que esta información que se nos da la realizara el
presidente de la Diputación. ¿¿ QUÉ PASA CON EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN
??.
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